

COMMUNIQUE DE PRESSE

Voirie communautaire

Rénovation d'une voie de desserte des entreprises à Pauilhac.

Le président de la Lomagne Gersoise, Jean-Louis Castell, s'est rendu récemment sur la commune de Pauilhac en compagnie d'Eric Laborde, vice-président en charge des travaux, et Patrice Suarez, maire, pour constater les travaux menés sur la voie de desserte des Etablissements Carté et Goudy (à proximité de la zone d'activités de Fleurance).

La Lomagne Gersoise a intégré cette voie dans la voirie communautaire en début d'année 2017, en raison de son trafic et sa desserte d'équipements économiques. Des travaux d'assainissement, de reprofilage et de revêtement étaient nécessaires pour la remettre en état sur 4 m de largeur et 800 m de longueur. Le chantier a pu être réalisé mi-novembre par l'entreprise Carrère (groupement Malet Carrère) pour un montant de travaux s'élevant à 25.000 €.

En 2017, la Lomagne Gersoise est intervenue sur 12 voies (Brugnens, Castelnau d'Arbieu, Fleurance, La Romieu, Lectoure, Pauilhac), traitant 24% de l'ensemble de la voirie transférée par les communes. L'investissement pour l'ensemble de ces travaux réalisés cette année avoisine les 216 000 €.



Jean-Louis Castell, Eric Laborde et Patrice Suarez
avec les responsables des établissements Carté et Goudy.